

前田地区 愛宕神社例大祭の復活



11月1日、前田地区の愛宕神社で、避難により途絶えていた例大祭が再び行われました。山津見神社の神職のお祓いを受け、お宮でお神酒をいただいた参列者は「何と云っても一番は、また皆と酒を飲みながら、今後のことなどを話し合えたことだね」と話していました。

身近な話題をお届けします。皆さんからの情報もお待ちしています。

荒井・信夫 パークゴルフ大会



11月4日、荒井・信夫飯館自治会が、「福島市パークゴルフ場」で大会を開催しました。これまではグラウンドゴルフで交流してきた皆さん。パークゴルフは初めてという参加者も多く、ルールを確認しながらのスタート。さわやかな秋空の下、にぎやかに声を掛け合って、プレーを楽しみました。



民生児童委員さんがホームを応援

11月16日、飯館村民生児童委員協議会（松原光年会長／小宮）の約20人が、いいたてホームで花の植栽を行いました。プランターには色とりどりのパンジーを移植。庭や通路脇にはチューリップの球根を植えました。また、施設の窓拭きなども手伝い、ホームの冬支度に協力しました。



オフルマイ

村では、結婚式の祝宴を「オフルマイ」と呼んでいました。「ご祝儀」という呼び方もありました。オフルマイは、秋の収穫が済んでから春までの農閑期に行うことが多かったそうです。

晴れの食事をつくる料理人は「イタノマ」と呼ばれ、2日ほど前から婚家で仕事をしました。米の粉を練り、三蓋松、梅にウグイスなどの絵を型どった練り物をつくるのもイタノマでした。料理づくりにも采配を振るい、煮しめ、おひたし、吸い物、刺し身、ご飯物、デザートまで、心尽くしのフルコースを用意しました。

当日の午前中には、もうろう方から、婿、ゴシナン（仲人）、ゲンサン（近親者）らが嫁迎えに行き、まずは嫁の家で宴会。頃合いを見てカゴウマが迎えに来ると、いよいよ花嫁の門出です。もうろう方の家では、隣組や友人、遠戚にもご馳走をして、花嫁の到着を待ちました。笑いあり涙あり、嫁迎えには地域や親戚が総出演。祝宴は、ゴシナンが「ご飯を出してくれ」と言うまで続いたそうです。



祝宴の様子。ゴシナンが上座、婿と嫁は下座に座りました

参考／写真転載  
飯館村史第3巻「民俗」

いいたてルミナリエ

いいたて村の道の駅までい館

12月14日(金)～1月27日(日)

点灯式  
12/14(金)

甘酒などの  
振る舞いも!

きらめくイルミネーションに会いに来て

いいたてルミナリエ実行委員会  
☎0244-26-7957(村商工会)

福島イノベーション・コースト構想 交流人口拡大提案事業

10大ニュースの発表は  
来る新年 1月20日(日)  
「いいたて新春のつどい」で!

詳しくは同封のチラシをご覧ください!

年末恒例!! 1年間を締めくくる村の10大ニュースの募集が始まりました。同封のチラシをご覧ください、50項目の中から、「これが今年の10大ニュースだ!」と思う10項目を選んで投票してください。応募は同封の専用封筒で郵送、または役場窓口の投票箱へ。全問正解者(もしくは最多正解者/該当者が複数の場合は抽選)には5万円相当の賞品が。さらには抽選で当たるプレゼントもあります。投函の締切は1月7日です。

問 総務課企画係 ☎0244-42-1613

募集開始!

10大ニュースにご応募ください!